

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 5 :	20h45	Aumônerie (AEP)	Lectio Divina
Mardi 6 :	20h30	Stella Matutina	Parcours Zachée
Mercredi 7 :	10h30	Saint-Clodoald	Chapelet la France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
Samedi 10 :	9h45	Stella Matutina	Eveil à la Foi
	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
Dimanche 11 :	Quête Petites sœurs des Pauvres à Stella Matutina et St-Joseph-Artisan		
	9h45	Stella Matutina	Messe SUF - groupe Saint-Jean-Bosco
	11h30	Stella Matutina	Messe SUF - groupe Saint-François-d'Assise
	18h30	Stella Matutina	Messe SUF - groupe Madeleine-Delbré



INTENTIONS DE PRIÈRE

Ont reçu des obsèques chrétiennes :

Denise PIROTAIS le 23 décembre.



Ont reçu le sacrement du baptême :

Elliott THABUTEAU et Kylian FEBRISSEY SENSÉ le 20 décembre

QUÊTE EN FAVEUR DES PETITES SŒURS DES PAUVRES

 Petites Sœurs des Pauvres L'HOSPITALITÉ AU COEUR Depuis 1839, les Petites Sœurs des Pauvres ont pour vocation, à la suite de Sainte Jeanne Jugan qui fonda la Congrégation, d'accueillir et d'accompagner les personnes âgées démunies jusqu'au terme de leur vie.

À Paris Notre-Dame-des-Champs, depuis plus de 165 ans, nous accueillons 80 personnes âgées pauvres. C'est grâce à la quête que nous pouvons faire face au quotidien et aux mises en conformité dans le cadre de la maintenance de « Ma Maison ».

Nous venons vous solliciter aux messes de ce week-end à Notre-Dame-des-Airs et Saint-Clodoald, et dimanche prochain à Stella Matutina et Saint-Joseph-Artisan.

Merci à tous pour votre soutien !

Informations : <https://petitessoeursdespauvres.org/fr>

L'Œuvre d'Orient SOIRÉE ARTISTIQUE AU PROFIT DES ÉCOLES D'ORIENT

 depuis 1856

Lundi 19 janvier à 20h30 aux Folies Bergères

Pour sa Soirée exceptionnelle, l'Œuvre d'Orient vous convie à un spectacle musical sur le thème de l'éducation. Avec Sylvain Tesson, écrivain, Astrig Siranossian, violoncelliste, Abdel Rahman El Bacha, pianiste, Sandrine Sarroche, humoriste.

Réservations :

<https://evenement.oeuvre-orient.fr/soiree-musicale-au-profit-des-ecoles-dorient/>

P. RICHARD GREENSLADE, Curé - SECRÉTARIAT 5, PL. de L'ÉGLISE - ST-CLOUD

TEL : 01 41 12 80 80 - secretariat@paroissestcloud.fr

Retrouvez toutes les infos et plus sur www.paroissestcloud.fr



PAROISSE DE SAINT-CLOUD



131^e ANNÉE - N° 1 – DU 4 JANVIER 2026 - ÉPIPHANIE DU SEIGNEUR - ANNÉE A

QUE DIEU VOUS BÉNISSE...

Vous entendez souvent cette formule liturgique qui clôt la célébration de l'eucharistie ou toute prière d'une assemblée. Je l'emploie aussi dans la vie courante, surtout à la fin des échanges brefs avec les commerçants ou les livreurs qu'ils ponctuent habituellement par « bonne journée ». À cela je réponds : « Que Dieu vous bénisse ». Les réactions sont diverses. Cela peut provoquer de l'étonnement ou alors un sourire, un acquiescement, un certain contentement qui s'exprime par un « merci » comme si je faisais un petit cadeau. J'ai observé que les musulmans étaient souvent très à l'aise pour accueillir ce souhait venant d'un prêtre ! Ce n'est pas une bénédiction liturgique, certes, mais l'intention est là. De l'hébreu *barak* au latin *bene-dicere*, le sens est fondamentalement le même, il signifie « bien dire ».

Dieu vous bénit, il dit du bien de vous mais aussi je bénis Dieu, je dis du bien de Dieu. La bénédiction s'exerce selon un double mouvement : le premier est celui de la louange qui monte jusqu'à Dieu. Je bénis le Seigneur pour ses bienfaits, « lui seul est mon rocher, mon salut, ma citadelle, je suis inébranlable » Ps 61, il prend soin de moi, « sur des prés d'herbe fraîche il me fait reposer, il me mène vers des eaux tranquilles » Ps 22. Le cœur ainsi disposé, le croyant peut recevoir la grâce et les grâces que Dieu accorde pour toute la vie et jusque dans des situations particulières. En dehors de l'espace liturgique elle devient une prière courte qui dit l'essentiel : Dieu nourrit son peuple, il le guide, le bénit et le sauve.

Comme tout juif célébrant la Pâque, Jésus bénit le pain et le vin puis il ajoute les paroles consécraires que les prêtres disent pour invoquer l'Esprit Saint. L'eucharistie est la célébration de l'amour de Dieu qui se donne par le sacrifice de son Fils. Toutes les bénédictions s'articulent sur la bénédiction finale de l'eucharistie, célébration du don suprême qui introduit l'humanité sur le chemin du salut. Jésus a bénii ses apôtres, des enfants, des pauvres, des malades et surtout il a répandu le don de l'Esprit Saint pour que ses disciples « magnifient Dieu en toute chose et qu'en accomplissant des œuvres de charité, ils méritent d'être comptés parmi les bénis de son Royaume » (Missel romain). Il y a des bénédictions sur tout : sur les croyants bien sûr, sur les activités humaines, sur les objets de culte, sur les animaux, sur les maisons, sur les bateaux, etc. Elles n'ont rien de magique, elles sont des signes sensibles qui nous rappellent notre vocation à être sanctifiés dans le Christ et à rendre gloire à Dieu.

Ce sont ces voeux que j'exprime sous forme de prière au début de cette année. Que chacun de vous reçoive la bénédiction du Seigneur dans le Christ, qu'il soit conforté dans sa foi et son espérance, qu'il vive l'évangile dans la joie et que chaque jour soit une action de grâce à Dieu qui est...

le Père, le Fils et l'Esprit Saint.

Belle et sainte année à toutes et à tous !

P. Marc Piallat

ÉVEIL À LA FOI

Samedi 10 janvier à 9h45 à Stella Matutina



Vous souhaitez faire découvrir Dieu à votre jeune enfant ? L'Éveil à la foi s'adresse aux enfants de 4 à 7 ans, une fois par mois, de 9h45 à 11h dans la crypte de Stella Matutina. Entrée libre, pas d'inscription nécessaire !
Prochaines dates : samedi 14 février, 21 mars, 11 avril, 30 mai.

Retenez la date !

PARCOURS ALPHA

Rendez-vous le lundi 12 janvier à 20h15 dans la crypte de Stella Matutina pour le parcours 2026 !



Le Parcours Alpha, c'est quoi ? Ce sont des rencontres ouvertes à tous ceux qui s'interrogent sur le sens de la vie, les relations humaines, la Foi chrétienne, la souffrance, la vie après la mort, l'existence de Dieu, l'amour... le tout autour d'un dîner convivial. C'est gratuit, sans engagement et ouvert à tous !

Contact : alphaclassic.saintcloud@gmail.com

LE COMBAT SPIRITUEL ET LE DISCERNEMENT



Conférence mercredi 14 janvier à 20h30 à Stella Matutina

Dans le combat spirituel, qui fait partie de la vie de tout baptisé, le discernement tient une place fondamentale. Pour la prochaine étape de notre année de la Paix, le Père Antoine d'Augustin, curé-recteur de la basilique Notre-Dame-des-Victoires à Paris, viendra nous donner les clés nécessaires pour mieux reconnaître ce qui nous mène à la paix intérieure et déjouer les pièges qui nous sont tendus sur ce chemin.

Le père d'Augustin est notamment l'auteur de « L'oraison, une école d'Amour » aux éditions Parole et Silence.

PARCOURS REVIVRE

Le Parcours Revivre 2026 pour les personnes séparées ou divorcées débutera le mercredi 21 janvier à 19h45 à Stella Matutina : huit soirées, avec un temps de témoignage et de discussion autour d'un repas, sur un thème différent à chaque rencontre. Ouvert à tous, croyants ou non, mariés ou non, pour cheminer dans l'espérance et le pardon. Participation aux frais : 70€



Pour vous inscrire : <https://parcours-revivre.fr>

Pour tout renseignement : revivresaintcloud@gmail.com

ACCUEIL-CAFÉ À SAINT-JOSEPH-ARTISAN



Le Secours Catholique et la Sté Saint-Vincent-de-Paul vous invitent tous les samedis matins de 10h à midi à un Accueil-café à Saint-Joseph-Artisan pour un temps de partage, de convivialité et d'échanges. N'hésitez pas à inviter des personnes isolées dont vous croisez la route à Saint-Cloud ou dans les communes voisines.



RANDONNÉE BIBLIQUE

Chapitres de cette semaine : Proverbes, 1-6

Nous allons retrouver pour plusieurs semaines toute une collection de proverbes de sagesse attribués au roi Salomon. Les premiers chapitres insistent sur la dimension de transmission, la formation, l'enseignement. La sagesse doit s'acquérir par l'écoute et doit guider toutes les dimensions de la vie.

Plus d'infos sur : <https://diocese92.fr/randonnee-biblique/>

RETRAITE DANS LA VIE COURANTE



Proposée par la Communauté de Vie Chrétienne (CVX) : 7 rencontres, accompagnées par une équipe de laïcs de la CVX, du 11 janvier au 15 février 2026, dont 5 par Zoom, de 19h45 à 22h les 13, 20 et 27 janvier et les 3 et 10 février. Les journées de lancement et de clôture (11/01 et 16/02) se feront en présentiel de 9h30 à 16h30 à la paroisse ND-d'Espérance, à Paris 11^e. Participation aux frais : à partir de 40€.

Contact et informations : retraitedanslavie.2026@gmail.com

Save the date !



SOIRÉE FILM

Vendredi 30 janvier à 20h30 à Stella Matutina (crypte)

Nous vous proposons une soirée cinéma en famille avec la projection du film de Mel Gibson : « Tu ne tueras point » (à partir de 12 ans). Quand la seconde guerre mondiale éclate, Desmond, un jeune américain, se retrouve confronté à un dilemme : servir son pays ou suivre ses croyances et principes moraux qui lui interdisent toute violence ? Il s'engage finalement comme médecin et, armé de sa seule foi, deviendra l'un des héros de la bataille d'Okinawa.

A réserver dans notre agenda !

UNE JOURNÉE POUR MON COUPLE

Le 14 février se profile.... Mesdames, vous rêvez que Monsieur vous emmène pour une soirée inoubliable ? Messieurs, vous n'avez pas encore d'idée de cadeau ? Nous avons une idée pour vous deux : sortir du cliché de la Saint-Valentin pour une journée unique pour votre couple.



Le 14 février 2026, jour de la Saint-Valentin, la paroisse organise une grande journée à Stella Matutina, de 9h à 22h, rien que pour vous deux, sans interaction avec les autres couples. Une vraie parenthèse de 12 heures pour souffler, vous retrouver, redécouvrir ce qui vous unit... avec des témoignages, des conférences, des temps de prières et surtout beaucoup de temps en tête à tête, pour vous recentrer sur l'essentiel : votre amour.

Et pour finir en beauté : un dîner en amoureux "comme au restaurant", dans une ambiance chaleureuse. Que vous soyez mariés ou non, depuis 1 an ou 60 ans, parents débordés ou hyper-organisés, ou déjà bien avancés sur le chemin de la vie à deux... cette journée est pour vous ! Places sont limitées à 50 couples, ne tardez pas à vous inscrire ! Le 14 février, c'est maintenant !



Vous pouvez déjà vous inscrire en flashant le QR code !